

Abre dólar a la baja en \$12.05 venta (Reforma 30/03/11)

Abre dólar a la baja en \$12.05 venta (Reforma 30/03/11) En las ventanillas de BBVA Bancomer, el peso mexicano se anota una ganancia de 7 centavos frente al dólar. Foto: Archivo En el aeropuerto capitalino, aunque marginal, también se registra una variación a favor de la moneda local por un centavo Ernesto Sarabia Ciudad de México (30 marzo 2011).- A diferencia de las últimas sesiones caracterizadas por su estabilidad, en la mañana de este miércoles, la moneda mexicana ha tomado nuevos aires y avanza ante el dólar de Estados Unidos. Así, en las negociaciones de venta, el billete verde cotiza en 12.05 pesos y a la compra en 11.65 unidades, de tal manera que en este momento logra un rendimiento de 3 centavos con relación a la jornada previa. En el mismo sentido, en las ventanillas de BBVA Bancomer, el peso mexicano se anota una ganancia de siete centavos, al ofrecerse en 11.96 y recibirse en 11.68 unidades. Aunque parezca extraño, en las instalaciones del aeropuerto capitalino, aunque marginal, también se registra una variación a favor de la moneda local por un centavo. De acuerdo con Consultoría Internacional Banco, el dólar estadounidense de menudeo se compra en 11.10 y se vende en 12.00 pesos. Por su parte, en el mercado interbancario, la divisa americana operaba a la venta en 11.9315 y a la compra en 11.9065. Dichas cotizaciones representan un beneficio para el peso mexicano de 3.65 centavos. Actinver Casa de Bolsa comenta que la moneda mexicana avanza ante el dólar de Estados Unidos y la paridad tiene su siguiente nivel en 11.85 pesos por dólar. En este contexto, las tasas de bonos mexicanos pueden seguir subiendo, luego de tocar soportes importantes el viernes pasado, y es que ayer el plazo a 20 años cerró en 8.25 por ciento, con un soporte de 8.19 por ciento y una siguiente resistencia de 8.30 por ciento, señala. En el viejo continente la presión se incrementa por dos vías, por un lado, la posibilidad de que la crisis de la deuda en las naciones periféricas de la zona euro se profundice, y por otro, los mercados están buscando señales más claras sobre lo que pasará con las tasas en la próxima reunión del Banco Central Europeo.